

Interesante estudio

3778 A AH

# Editán libro sobre la inmigración árabe

Con la conducción del profesor Rolando Mellafe, los estudiantes de Licenciatura en Historia de la Universidad de Chile, Myriam Olgún y Patricia Peña González dieron vida a un interesante estudio sobre las características de la inmigración árabe a Chile.

La investigación pretende dar una visión general, tomando todas las variables posibles, del movimiento migratorio árabe, desde sus inicios hasta la década del cuarenta. Los antecedentes entregados permiten dimensionar cómo los árabes se incorporaron al quehacer

nacional y le dieron a ésta, su segunda patria, su preocupación, trabajo y amor.

El texto está dividido en seis capítulos: El mundo de origen del inmigrante; El Movimiento migratorio árabe; El viaje; La epopeya del emigrante; Los árabes en Chile; Instituciones y periódicos; Dos expresiones de la Colectividad Árabe; y algunas consideraciones de la evolución económica de los árabes en Chile.

El libro es un importante aporte al estudio de uno de los movimientos migratorios de trascendencia a nuestro país.

La Tercera 7-V-1990 - RL3

COO 178058

## Editán libro sobre la inmigración árabe [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Editado libro sobre la inmigración árabe [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile